

Presentación del Proyecto de Realidad Virtual en el Hogar del Jubilado

jueves, 29 de febrero de 2024

El pasado martes 27 de febrero tuvo lugar la presentación del proyecto de Realidad Virtual de las cuevas paleolíticas de La Fuente del Salín (Muñorrodero), bien de interés cultural, y de El Rejo (Luey) en el local del Hogar del Jubilado, en Unquera, con numeroso público y una gran acogida por parte de los participantes.

En primer lugar, se llevó a cabo una breve introducción, acompañada de fotografías y vídeos, para que los asistentes, vecinas y vecinos del municipio, comprendieran el valor e importancia de estas cuevas paleolíticas que existen en su entorno más cercano, así como la imposibilidad de visitarlas en persona debido a su peligroso acceso y al delicado estado de conservación de sus manifestaciones artísticas.

Aunque no se pueda entrar en ellas físicamente gracias a este proyecto de divulgación del patrimonio que ha llevado a cabo el Ayuntamiento de Val de San Vicente se pueden conocer y disfrutar de una forma muy realista a través de unas gafas de realidad virtual.

Todos los asistentes pudieron descubrir las formas geológicas, el valor arqueológico y el excepcional arte rupestre de estas dos joyas subterráneas que tienen en el municipio.